

Née en 1975, mon parcours de vie s'est construit progressivement et selon « l'air du temps »

Diplômée en 1996 d'un BTS en Action Commerciale, je trouve ma 1ère voie au sein d'une formation complémentaire de 2 ans à Strasbourg Schiltigheim en tant qu'Assistante Dentaire.

Ce métier me comble durant 11 ans, puis le vent tourne, « l'air du temps » change et je trouve ma place auprès d'un masseur-kinésithérapeute à Spicheren que je seconde. Ce qui me permet d'être encore plus proche des patients avec qui je tisse des liens tellement sympathiques que je réalise que ma voie est là : écouter, échanger aider et conseiller. Je me suis trouvée !

Cette belle aventure s'interrompt en 2014, lorsque le praticien avec qui je travaille se blesse et doit arrêter son activité. Ce qui pourrait passer pour une malchance, je le transforme en une opportunité pour me lancer à mon compte. Je crée ma petite entreprise de Gestion et Facturation pour les auxiliaires de santé en Novembre 2014 (*sur Google Business « SFV Secrétariat et facturation »*)

Par le biais de cette activité et « grâce » oui je dis bien grâce à une période douloureuse de ma vie privée, je retrouve pour des soins ostéopathiques, mon Ami Fausto que je n'avais pas revu depuis 30 ans.

Ancien camarade de lycée, nous avons parcouru chacun notre chemin pour nous retrouver ici, il y a maintenant 3 ans. Une collaboration heureuse et évolutive.

En effet, nous avons mis en commun nos professions et nos idées, aujourd'hui nous partageons la même philosophie de vie : la santé avec nos propres ressources intérieures, aider et apporter de la lumière auprès de ceux que nous rencontrons.

Coach sportive durant quelques années au Gymnase de Stiring-Wendel, je vous propose au sein du cabinet mes conseils en renforcement musculaire et ré-athlétisation avec notre appareil LPG HUBER 360.

Formée en Energies universelles et Humaines, je vous propose des soins quantiques et énergétiques. Avec Fausto, nous avons élaboré une technique de massage alliant ses connaissances en ostéopathie et les Energies, une technique unique au monde dont les effets vous surprendront par leurs effets et leur durée.

Aimer l'Humain s'est aussi aimer les animaux, c'est pour cela que je complète en 2023 ma formation avec la Communication Animale Intuitive et vous apporte ainsi mon aide à la compréhension de votre compagnon.

